

23 de agosto de 1902

La primera visita oficial de Alfonso XIII

Burgos.- El rey Don Alfonso ha regresado hoy a San Sebastián tras permanecer en Burgos desde el pasado día 20. En estos días la ciudad se ha vestido de gala y el pueblo ha invadido las calles para recibir a su Majestad. Durante su estancia el Rey se ha dedicado a visitar todo cuanto de notable se encuentra en Burgos: la Catedral, la Cartuja de Miraflores, los restos del Cid o las Casas Consistoriales. También acudió al Monasterio de las Huelgas Reales don-

ofreció en una bandeja la llave de oro de la fundación. Alfonso XIII también ha dirigido unas maniobras militares en el campo de Gamonal. Con su

EL REY EN BURGOS



LA ARTILLERÍA DESFILANDO EN GAMONAL.

EL REY EN LAS MANIOBRAS DE GAMONAL.



EL REY INSPECCIONANDO LOS CUARTOS DE FERNÁN GONZÁLEZ.

CAMINO DE LA ESTACIÓN PARA DESPEDIR AL REY (Foto. Julio Vitorica)



EN LA PLAZA MAYOR. BURGOS.— VIAJE REGIO.

Fotografías del Sr. Vacillón.

de fue recibido con repique general de campanas y a cuyo interior accedió por la llamada Puerta de los Reyes. Allí, la abadesa, Nicolasa Ruiz le

estancia en Burgos, Don Alfonso ha puesto fin a este primer viaje regio por el norte de España, que inició el 12 de agosto en Avilés y que le ha llevado por tierras asturianas, de León, Santander, Pamplona y Vitoria



LOS GIGANTES EN LA PLAZA DE SANTA MARÍA ESPERANDO AL REY

Con el viaje á Burgos ha terminado, por ahora, el viaje regio, que ha sido brillante.